

Suspenden clases

Intoxicación alarma a Cobija

• *El brote epidemiológico afectó a por lo menos a 477 personas, la mayoría de ellas niños de primaria, de la escuela Antonio Vaca Diez Dos, que consumieron el desayuno escolar. Los menores intoxicados fueron trasladados a 11 centros médicos*

La ciudadanía cobijeña quedó alarmada, luego de que 477 estudiantes y profesores de la unidad educativa Vaca Diez presentaran náuseas, vómitos y dolores estomacales, tras ingerir el desayuno escolar, consistente en un sándwich de pollo con mayonesa y refresco, informaron fuentes médicas.

El director del hospital Roberto Galindo, Jhonny Choque, dijo a medios locales que la mayoría de los niños "sufrió una intoxicación alimentaria", que en principio parece no ser de mayor gravedad, pero que en algunos tendrá diferentes consecuencias.

Las autoridades determinaron suspender las labores escolares con la finalidad de realizar las investigaciones para determinar qué pudo provocar la intoxicación, aunque la presunción es que pudo ser una contaminación bacteriana.

Por otro lado, el Gobierno informó que 318 estudiantes afectados por intoxicación alimentaria fueron dados de alta, mientras que 159 personas continúan internados en diferentes centros médicos de la ciudad y uno de ellos permanece en terapia intensiva, pero ya se encuentra estable.

Inf. Pág. 7, 1er. cuerpo



DURANTE LA JORNADA DE AYER, LOS HABITANTES DE COBIJA SE LLEVARON UN SUSTO, YA QUE CIENTOS DE NIÑOS, ADEMÁS DE MAESTROS, SINTIERON MAREOS, VÓMITOS E INCLUSO SUFRIERON DESMAYOS, LUEGO DE CONSUMIR EL DESAYUNO ESCOLAR, SEGÚN AUTORIDADES.

Chile vulneró normas de La Haya en alegatos

• *Carlos Mesa dijo que demanda preliminar boliviana no tocó temas de fondo*

El expresidente y delegado oficial de la causa marítima, Carlos Mesa, sostuvo que el equipo jurídico de Chile, en la presentación de los alegatos orales ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya, vulneró los reglamentos de este tribunal porque se refirió a temas de fondo y no al motivo para que se declare competente o no para solucionar la demanda marítima que presentó Bolivia contra ese país.

Puntualizó que Bolivia no caerá en las maniobras intencionadas del vecino país y

espera que la CIJ tampoco lo haga. El objetivo es que se declare competente para así tratar el tema de fondo y responder la pregunta del juez Hisashi Owada, que pidió a cada país defina su concepto de "acceso soberano al mar".

Por otro lado, Mesa aseguró que viajará a Chile y países de Europa y Asia con la finalidad de intensificar los argumentos de la demanda ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Panificadores no hornearán marraquetas

El vicepresidente de la Confederación de Panificadores de Bolivia, Rubén Ríos, informó que desde el jueves se normalizará la venta de pan surtido a un precio de 40 centavos, con excepción del pan marraqueta, que requiere un mayor gramaje para su elaboración, lo que según los panificadores les ocasiona pérdida.

El dirigente confirmó que el paro de 48 horas se suspendió ayer y que hoy retoman sus actividades diarias.

Tras el anuncio, a la semana de que el gobierno retirara la subvención a la harina de trigo, el sector de los panificadores inició una serie de paros y protestas para lograr que se aumente el precio del pan, de 40 a 50 centavos por unidad. El gobierno negó esa posibilidad.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Sebastiana para Premio de Culturas



LEGISLADORES IMPULSARÁN CAMPAÑA PARA POSTULAR A SEBASTIANA QUISPE AL PREMIO NACIONAL DE CULTURAS.

Con la voz entrecortada, la mirada perdida escondida entre las arrugas que bordean sus ojos, Sebastiana Quispe, como está en su cédula de identidad o "Kespi", como le dicen en su pueblo, llegó ayer a la ciudad de La Paz para recibir una condecoración de la Cámara de Diputados. Los legisladores, ante la falta de apoyo a la actriz que protagonizó la cinta de Jorge Ruiz "Vuelve Sebastiana", realizarán una campaña para que sea nominada al Premio Nacional de Culturas que otorga a sus ganadores la suma de 40.000 Bolivianos.

Acompañada de sus dos hijos Benedicto y Emiliana y sus 10 nietos, Sebastiana aún trabaja en la crianza de sus animalitos, su esposo falleció hace 10 años y desde entonces es jefa de su hogar.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



Campaña para cuidar la naturaleza

EL ACTOR Y DRAMATURGO PERUANO, RICHARD TORRES, LLEGÓ A LA CIUDAD DE LA PAZ Y AL MEDIODÍA DE AYER CONTRAJÓ NUPCIAS, DE MANERA SIMBÓLICA, CON UN ÁRBOL, UBICADO EN EL PASEO DEL PRADO, FRENTE A LA PARROQUIA MARÍA AUXILIADORA. ASEGURÓ QUE EL PROPÓSITO DE ESTA ACTIVIDAD ES CONCIENCIAR A LA POBLACIÓN SOBRE EL CUIDADO A LA NATURALEZA Y LA MADRE TIERRA. TORRES ESTUVO ACOMPAÑADO POR ROBERTO MAMANI MAMANI, QUIEN APADRINÓ A DICHO ACTOR.

Informe desata violencia en Valparaíso

Una masiva protesta entre manifestantes y la Policía en las calles de Valparaíso marcó la presentación de la presidente Michelle Bachelet en el Congreso, al cual acudió para rendir su segunda cuenta pública.

La movilización convocada por organizaciones estudiantiles y de trabajadores empezó de forma pacífica, pero finalizó con incidentes provocados por decenas de encapuchados, que saquearon algunos locales comerciales y realizaron destrozos en las calles de Valparaíso, a 125 kilómetros de Santiago.

37 detenidos por destrozos a la propiedad privada y pública, además de desórdenes públicos, entre otros, fue el saldo de la marcha convocada ayer por diversas organizaciones sociales en Valparaíso con motivo de la Cuenta Pública. Unidades antidisturbios de Carabineros emplearon carros lanzaagua y gases lacrimógenos para contener la protesta ciudadana.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



Cruzeiro sorprende

EL PLANTEL BRASILEÑO CRUZEIRO CONSIGUIÓ ANOCHE UN VALIOSO TRIUNFO COMO VISITANTE POR 1-0 FRENTE AL ARGENTINO RIVER PLATE, EN UN PARTIDO POR LA IDA DE LOS CUARTOS DE FINAL DE LA COPA LIBERTADORES DE AMÉRICA 2015, JUGADO EN EL ESTADIO MONUMENTAL EN BUENOS AIRES.

INF. SUPLEMENTO DEPORTES